jeudi, 07 mai 2015 10:32

La métamorphose stratégique de la Russie...



IRIB- Les autorités russes et les commandants militaires ...

.. de ce pays cherchent une nouvelle stratégie globale, pour contrer les nouveaux types de menaces et de crises, à l'avenir. Selon l'agence Itar-Tass, le Conseil de la sécurité nationale de la Russie a annoncé qu'il avait l'intention d'élaborer une nouvelle stratégie globale, pour contrer les nouvelles formes de menaces militaires, à l'avenir. Dans ce cadre, une nouvelle doctrine de défense et de renseignement sera élaborée, pour une période allant jusqu'en 2020.

D'après la presse russe, le secrétaire du Conseil de la sécurité nationale de la Russie a déclaré : «La nécessité de l'élaboration de cette nouvelle stratégie globale vient, justement, de l'apparition de nouvelles formes de menaces sécuritaires. Les signes de telles menaces sont, déjà, visibles, dans les évolutions, qui se produisent, actuellement, dans certains pays arabes, dont la Syrie et l'Irak, ou des pays, comme l'Ukraine.

Nicolaï Patrochev, expert russe, a déclaré, dans une interview, que, depuis quelques années, les Etats-Unis et l'OTAN ont décidé de recourir aux méthodes de guerre, par procuration, afin de réaliser leurs buts stratégiques, à long terme.

«Dans ce sens, ils comptent, surtout, sur les mécontentements populaires, la création d'organisations terroristes extrémistes, la création de sociétés militaires privées», a-t-il ajouté.

Nicolaï Patrochev a ajouté que les Etats-Unis et l'OTAN ont adopté une position beaucoup plus offensive, à l'égard de la Russie, et sont en train de parachever leur potentiel de dissuasion, près des frontières de la Russie, comme la construction du bouclier anti-missile.

«Ce sont des actes provocateurs et douteux, qui conduisent la défense russe vers l'adoption d'une série de réformes, pour améliorer sa doctrine de défense nationale», a déclaré cet expert russe. Vers la fin de l'année 2014, et dans l'amendement des lois portant sur la défense, l'accent a été mis, en Russie, sur la nécessité de plus d'attention aux préoccupations sécuritaires internes, de la prévention et du renseignement.

1 sur 1 07/05/2015 20:12